
Salvador Vega supervisión de obra pública
Muy activo el secretario de la Función Pública Salvador Vega porque
concretó la reestructura a fondo de la secretaría

Ademas realiza un intensocabildeo para que antes de
que concluya el periodo de
sesiones en el Congreso se
apruebe un paquete de cua

tro reformas que serán básicas para la
reactivación de la economía
Se trata de las reformas a la ley de obra pública al
Código Penal a la Ley de Adquisiciones Servicios
yArrendamientos y la Ley de Responsabilidades de
Funcionarios Públicos que forman parte también
de los acuerdos del foro organizado por el Senado
por lo que se espera que sí sean aprobadas enjast
track

Entre los objetivos de estas reformas está funda
mentalmente agilizar el gasto público en infraes
tructura porque hay demasiadas trabas burocráti
cas y que retrasan los procesos pero lo interesante
es que se separarán las responsabilidades adminis
trativas de las penales paraque los funcionarios ten
gan más confianza en tomar sus decisiones quitan
do muchas de las restricciones que hoy frenan el
ejercicio del gasto y simplificando las bases de lici
tación Lo interesante es que al mismo tiempo se
endurecerán las sanciones a los funcionarios que in
curran en corrupción

Entre los avances por ejemplo se permitiráque en
las licitaciones se puedan realizar ajustes por varia
ciones al alza o a la baja en el costo de los insumos
dólar y tasas de interés

En cuanto a la reestructura de la Secretaría de

la Función Pública Salvador Vega creó cuatro
unidades control y auditoría de la obra pública
evaluación del desempeño gubernamental polí
ticas de transparencia y cooperación internacio
nal y contrataciones públicas para una mayor
eficiencia en las compras del gobierno con con
tratos marco como el de hecho se negoció ya con
Microsoft y se aplica a todas las dependencias del
gobierno

Una de las más importantes sin duda es la au
ditoría de obra pública que permitirá auditar los
proyectos más importantes de infraestructura y
tanto sólo este año la meta es supervisar 200
obras

PRESIDE DE ANGOITIA
COMITÉ DE LUJO
EN MODELO
No se vaya con la finta el hecho de que Alfonso de
Angoitia vicepresidente de Finanzas de Televisa
haya aceptado presidir el nuevo Comité de Fi
nanzas y Planeación que creó ayer Grupo Modelo
no significa de ninguna manera que vaya a dejar
Televisa en la que se mantiene firme como uno de
los cuatro fantásticos sino que en verdad le
gusta descansar haciendo adobes

En verdad Carlos Fernández el presidente de Gru
po Modelo se anotó un 10 porque se trata de un co

mité de lujo que será la envidia de muchas empre
sas ya que además de De Angoitia quien logró el
tum around de Televisa participan en el comité Jai
me Serra Puche Luis de la Cale quien preside tam
bién el Comité de Prácticas Societarias y Claus Wer
ner von Wobeser

Otra noticia importante es el regreso de Valentín
Diez Morado el actual presidente del Comee quien
había salido del grupo por algunas rencillas que al
parecer ya fueron superadas y fue nombrado vice

presidente del consejo junto con María Asunción
Aramburuzabala

CASA SABA INVERSIÓN EN CLÍNICAS
Dentro de la estrategia que sigue Casa Saba uno de
los principales distribuidores de medicamentos en
el país para enfrentar la crisis económica está incre
mentar sus inversiones tanto en el rubro de farma

cias ABC con una red que ya llega a 2OO como en
el sector de hospitales de cirugías ambulatorias El
grupo que dirige Manuel Saba adquirió Sports Cli
nic que seguramente cambiarán de nombre porque
no estarán ya enfocadas en forma exclusiva a la
atención de traumatología y ortopedia Actualmen
te operan dos clínicas en Lomas de Chapultepec y
WTC en el Distrito Federal y están ya en construc
ción dos más una en Lomas Verdes en el estado de
México y otra en Tampico en Tamaulipas que se
rán inauguradas este mismo año

Además Casa Saba incursiona conéxito enBrasil
no con la distribución de medicinas pero sí en far
macias con más de 120 establecimientos con dos

redes Drogas Mil y Pharma Life

UN ÉXITO LA SUBASTA DE DÓLARES
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La primera subasta de dólares que realizo ayer el
Banco de México con la línea de swaps contratada
con la Fed resultó un éxito que se reflejó en una nue
va apreciación del peso frente al dólar que cerró en
promedio en 13 10 pesos

Del total de 4 mil millones de dólares ofertados se
colocaron 3 mil 221 entre 10 bancos postores a una
tasa de 0 7384 que será la que se pagará a la Fed
porque el swap no tiene ningún costo para Banxico
ni para el erario

Con estas subastas se frena la especulación y
se da certidumbre a las empresas que requieren
dólares
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